

Heimat- und Trachtenverein D'Moasawinkler Mammendorf

Heimatabend kommt wieder sakrisch gut

Mammendorf – „Für unseren Heimatabend gibt es keine Eintrittskarte mehr. Auch wird es keine Abendkasse geben, da wir keinen Platz mehr zur Verfügung haben.“ Bereits lange vor dem Ereignis konnte der Heimat- und Trachtenverein D'Moasawinkler Mammendorf das „Ausverkauft“ verkünden. Ein richtig sakrisch starkes Zeichen dafür, wie beliebt dieser Heimatabend bei Menschen in und um Mammendorf herum ist.

Und die Mitglieder sowie die aktiven Gruppen hatten sich wieder eifrig ins Zeug gelegt. So wurde den 235 Besuchern im Bürgerhaus Mammendorf wieder Brauchtum vom Feinsten geboten. Die Erwachsenengruppe überzeugte mit ihren Darbietungen ebenso wie die Kinder- und Jugendgruppen der D'Moasawinkler. Immer wieder erhielten sie verdientermaßen Szenenapplaus.

Höhepunkt des Abends war freilich der Auftritt von Roswitha Spielberger – alias „da „Stianghausratschn“. Gekonnt, mit viel Witz und immer dezent gewürzt mit der



idealen Prise Ironie gab sie in bayerischer Mundart Szenen aus dem täglichen Leben zum Besten. Allein schon ihre Gedanken, in welche Fettnäpfchen man steigen oder nicht steigen kann, waren das Eintrittsgeld wert. „S'Liadl übers Fettnäpfchen grad fei schee.“ Auch der Weg einer kitschigen rosa Vase, die als Geschenk keiner haben will und dann doch wieder bei der ersten Empfängerin landet, sorgte immer wieder für spontane Lacher. Dabei bezog die Stianghausratschn auch das Publikum mit ein, hatte keinerlei Berührungsängste. So stieg sie auch mal von der Bühne herunter, suchte den direkten Blickkontakt mit den Besuchern. Wie sie selbst sagte: „Es braucht net viel, a Gitarre und a paar Ideen.“ Schon war Stimmung im Saal.

Auf ebenso gutem Niveau befand sich die „Oberwies'nfelder Blasmusi“. Sie begleitete nicht nur die Auftritte der verschiedenen Gruppen der D'Moasawinkler hochprofessionell. Auch die musikalische Umrahmung des Heimatabends lag bei der „Oberwies'nfelder Blasmusi“ in besten Händen. Hinzu kam noch ein Sepp Eberle in Bestform. Lockerflockig-heimatlich führte er durch den Abend. Keinen vergaß der Vorsitzende des rund 300 Mitglieder starken Heimat- und Trachtenvereins zu würdigen oder die Leistungen Einzelner ins rechte Licht zu rücken. So steht auch zu erwarten, dass es auch im nächsten Jahr zum Heimatabend wieder heißen wird: „Wir danken für das große Interesse.“

Text und alle Fotos: Hans Kürzl



Wir bedanken uns bei unseren Gästen und wünschen Ihnen besinnliche Weihnachten und ein gutes NEUES Jahr!
Familie Lucić mit Team

Tel. 08145/995262
 Jahnweg 11
 82291 Mammendorf

RESTAURANT
zur Sonne
 im Bürgerhaus Mammendorf

... haben Sie Wohnwünsche - wir helfen sie zu verwirklichen und wünschen Frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr

AH wohndesign
 Andreas Holzmüller

handwerkliche raumgestaltung
 wohnkonzepte
 cnc bearbeitung

andreas holzmüller nassenhausenerstraße 30 82276 adelshofen
 www.ah-wohndesign.de info@ah-wohndesign.de tel: +49 8146 99 79 862